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N I E D E R S C H R I F T 
 
über die Sitzung der Gemeindevertretung Vollstedt am Mittwoch, dem 14.03.2018, 
20:00 Uhr, in Vollstedt, "Dörpshuus", Dörpsstraat Nr. 43  
 
Beginn: 20:00 Uhr Ende: 22:00 Uhr 
 
 
 
Anwesend: 

Bürgermeister 
 Hans-Jakob Paulsen   

Gemeindevertreterin 
 Sabine Nahnsen   

Gemeindevertreter 
 Jakob-Peter Danklefsen   
 Hans-Martin Hansen   
 Holger Jensen   
 Knut Jensen   
 Jens-Nahne Petersen   

Protokollführerin 
 Levke Bahnsen   
 
 
 
Die Tagesordnung gliedert sich nunmehr wie folgt: 
 

I.  Öffentlicher Teil 

 
1 Eröffnung und Begrüßung 
2 Einwohnerfragestunde 
3 Genehmigung der Niederschrift vom 13.12.2017 
4 Beratung und Beschlussfassung zum II. Nachtrag des öffentlich-rechtlichen 

Vertrags des Schulverbandes Mittleres Nordfriesland 
Vorlage: 146/055/2018 

5 Bildung eines Wahlvorstandes für die Kommunalwahl am 06. Mai 2018 
6 Beratung und Beschlussfassung über die "Knoop"-App (Straßenbeleuch-

tung) 
7 Schöffenwahl 2018 
8 Bericht des Bürgermeisters 
9 Bericht der Ausschussvorsitzenden 
10 Anträge 
11 Mitteilung und Anfragen 

 
 Der nachfolgende Tagesordnungspunkt wird aufgrund der Beschlussfas-
sung durch die Gemeindevertretung nicht öffentlich beraten: 
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II.  Nichtöffentlicher Teil 

 
12 Grundstücksangelegenheiten 
 

I.  Öffentlicher Teil 

 
13 Bekanntgabe der Beschlüsse 
 
 
Sitzungsverlauf: 

Zu Punkt  1 der TO: 
(Eröffnung und Begrüßung) 

Bürgermeister Hans-Jakob Paulsen eröffnet die heutige Sitzung der Gemeindevertre-
tung um 20:00 Uhr und begrüßt alle Anwesenden recht herzlich. Zur heutigen Sit-
zung wurde form- und fristgerecht eingeladen. Die Gemeindevertretung ist be-
schlussfähig. 
Levke Bahnsen wird mit der Protokollführung beauftragt.  
 
Hans-Jakob bittet um Erweiterung der Tagesordnung um TOP 12 "Grundstücksange-
legenheiten“ und beantragt diesen Tagesordnungspunkt unter Ausschluss der Öf-
fentlichkeit zu behandeln. Die Mitglieder der Gemeindevertretung stimmen dem ein-
stimmig zu.  
 
 
 
 

Zu Punkt  2 der TO: 
(Einwohnerfragestunde) 

Es ergehen keine Wortmeldungen.  
 
 
 

Zu Punkt  3 der TO: 
(Genehmigung der Niederschrift vom 13.12.2017) 

Jakob-Peter Danklefsen merkt an, dass in dem Protokoll vom 13.12.2017 unter TOP 
14 aufgeführt ist, dass  Gemeindevertreter Hans-Jakob Danklefsen von der Versamm-
lung des Wasserverbandes Nord berichtet hat.  
Richtig ist jedoch, dass Jakob-Peter Danklefsen hierüber berichtet hat.  
 
Es liegen keine weiteren Einwände bezüglich des Protokolls vom 13.12.2017 vor. Das 
Protokoll wird mit dieser Änderung einstimmig genehmigt.  
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Zu Punkt  4 der TO: 
(Beratung und Beschlussfassung zum II. Nachtrag des öffentlich-rechtlichen Vertrags des Schulver-

bandes Mittleres Nordfriesland 
Vorlage: 146/055/2018) 

Begründung: 
 
Mit Sitzung vom 07.06.2017 beschloss der Schulverband Mittleres Nordfriesland den 
II. Nachtrag des öffentlich-rechtlichen Vertrags. Wesentliche Änderungen des Ver-
trags waren die §§  4 (Regelung Sporthalle Bordelum), § 5 (Teilung Unterhaltungs- 
und Sanierungskosten bzw. Neuanschaffung von Gerätschaften) und § 6 (Deckelung 
der Zahlung der zentralörtlichen Mittel von der Stadt Bredstedt an den Schulver-
band.).  
Für die Änderung des Vertrages bedarf es der Zustimmung aller Gemeinden des 
Schulverbandes Mittleres Nordfriesland. Nach Beratung und Beschlussfassung in 
allen Gemeinden  wurde deutlich, dass nicht alle Gemeinden dem ursprünglichen 
Entwurf zum II. Nachtrag des öffentlich-rechtlichen Vertrages zustimmen konnten. 
 
Aus diesem Grund wurde der II. Nachtrag in der Schulverbandsversammlung neu  
beraten. 
 
Mit Sitzung vom 24.01.2018 hat der Schulverband Mittleres Nordfriesland einstimmig 
der Änderung des II. Nachtrags des öffentlich-rechtlichen Vertrages in der vorliegen-
den Form zugestimmt.  
 
 
 
Beschluss: 
 
Die Gemeindevertretung beschließt den II. Nachtrag des öffentlich-rechtlichen Ver-
trags des Schulverbandes Mittleres Nordfriesland in der vorliegenden Form. 
 
Anlage: Entwurf des II. Nachtrags des öffentlich-rechtlichen Vertrages 
 
 
 
Ja 7  Nein 0   

Zu Punkt  5 der TO: 
(Bildung eines Wahlvorstandes für die Kommunalwahl am 06. Mai 2018) 

Die Verwaltung bitte um Unterstützung bei der Suche nach Personen für den Wahl-
vorstand der Gemeinde Vollstedt zur Kommunalwahl am 06. Mai 2018.  
 
Die Gemeindevertretung stellt folgenden Wahlvorstand zusammen:  
 
Wahlvorsteher   Holger Jensen  
Stellv. Wahlvorsteher Jens-Nahne Petersen 
Schriftführerin   Britta Petersen  
Stellv. Schriftführerin  Lina Dührsen  
Beisitzer    Max Melfsen 
Beisitzerin   Bärber Rehfeld 
Beisitzerin    Ellen Jensen 
Beisitzerin    Freia Paulsen  
Beisitzer   Ingwer Hansen 
Ersatzperson   Stefan Borchardt 
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Zu Punkt  6 der TO: 
(Beratung und Beschlussfassung über die "Knoop"-App (Straßenbeleuchtung)) 

Hans-Jakob berichtet, dass er bezüglich der Knoop-App bereits Kontakt mit Herrn  
Simon Hansen (Entwickler dieser Smartphone-App) hat.  
Herr Hansen war bereits in der vergangenen Bürgermeisterrunde anwesend und hat 
über diese App berichtet.  
Zweck dieser App ist, dass mit nur einem Knopfdruck die Einwohner der Gemeinde 
selbst entscheiden können, ob das Licht im Ort brennen soll.  
 
Die vorhandenen Straßenleuchten in Vollstedt wurden bereits von den Entwicklern in 
Augenschein genommen. Durch die bereits Durchgeführte Umrüstung der Straßenla-
ternen innerhalb des Dorfes, besteht die Möglich der Anwendung des Systems.  
 
Hans-Jakob erscheint es sinnvoll, dass im Falle einer Umsetzung dann auch ein so-
genannter Einschaltknopf im Dörpshuus installiert wird, damit von dort ebenfalls die 
Straßenlaternen eingeschaltet werden können. Sobald das Licht dann über diesen 
Schalter oder über die Smartphone-App eingeschaltet werden würde, würde die Be-
leuchtung dann im gesamten Dorf für ca. 10 oder 20 Minuten eingeschaltet werden.  
 
Ein Kostenvoranschlag wurde bereits eingeholt und liegt dem Protokoll als Anlage bei.  
Die Kosten werden durch Hans-Jakob vorgetragen.  
 
Die Gemeindevertretung stimmt einstimmig für die Inbetriebnahme der Knoop-App 
innerhalb des Dorfes.  
Es soll lediglich noch die Frage geklärt werden, wer für evtl. Schäden aufkommt. 
Diesbezüglich wird Hans-Jakob beim Entwickler Simon Hansen nachfragen.  
 
 
 
 
 
 

Zu Punkt  7 der TO: 
(Schöffenwahl 2018) 

Hans-Jakob berichtet, dass im ersten Halbjahr 2018 wieder bundesweit die Schöffen 

und Jugendschöffen für die Amtszeit von 2019 bis 2023 zu wählen sind und hierbei 

von den einzelnen Gemeinden Vorschlagslisten für Besetzung der Schöffen am 

Amtsgericht Husum und am Landgericht Flensburg aufzustellen sind.  

 

Da Holger bereits in der letzten Wahlperiode (die noch bis Ende 2018 anläuft) als 

Schöffen aufgestellt war, übergibt Hans-Jakob das Wort an Holger.  

Holger berichtet über den Ablauf der Wahl und was man als Schöffe zu erwarten hat.  
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Zu Punkt  8 der TO: 
(Bericht des Bürgermeisters) 

 Straßenausbaubeiträge 
Inzwischen hat die Landesregierung den Beschluss gefasst, dass die Kom-
munen selbst entscheiden dürfen, ob sie Beiträgen für den Straßenausbau er-
heben.  
Aufgrund dieses Beschlusses haben sich im vergangenen Jahr bereits zahl-
reiche Gemeinden gegen die Erhebung von Straßenausbaubeiträgen ausge-
sprochen.  
Für die Gemeinde Vollstedt wurde hierüber jedoch noch kein Beschluss ge-
fasst. Hans-Jakob teilt mit, dass sich mit dieser Thematik dann die neue Ge-
meindevertretung befassen soll.  

 

 Hausnummernvergabe Dörpsstraat  
Bereits in der vergangenen wurde berichtet, dass durch diverse Bebauungen 
an der Dörpsstraat eine Neuordnung der Hausnummern geboten ist.  
Es soll ein Plan mit der Neuzuordnung der Hausnummern erstellt werden, da-
mit die Ordnungsabteilung die Hausnummernänderung entsprechend umset-
zen kann.  

 

 Geben- und Nehmen- Hütte 
Durch den Gemeindearbeiter Melf Melfsen wurde das Dach erneuert.  

 

 Radweg an der K46 
Bezüglich der Ein-/ Abzäunung entlang des neuen Radweges hat inzwischen 
eine Sitzung mit den betroffenen Landeigentümern stattgefunden. Hier wurde 
über die Gestaltung der Ein-/ Abzäunung gesprochen.  
 
Ebenfalls wird berichtet, dass nun noch 40 Alleebäume als Ausgleich gepflanzt 
werden sollen. Ein Teil dieser Bäume wird entlang des neuen Radweges ge-
pflanzt, die Standorte der restlichen Bäume werden noch  mit der unteren Na-
turschutzbehörde besprochen. Alle Bäume sollen dann durch Eigenleistung in 
Zusammenarbeit mit der Gemeinde Sönnebüll gepflanzt werden. Entsprechen-
de Bäume wurden bereits gekauft.  

  
Als Ausgleichsfläche für den Radwegeneubau soll dann eine gemeindeeigene 
Fläche verwendet werden. Hans-Jakob legt der Gemeindevertretung einen 
Plan vor, auf dem die geplante Fläche ersichtlich ist. Diese Fläche soll nun der 
unteren Naturschutzbehörde vorgeschlagen werden.  

 

 „Schietsammeln“ 
Als Termin für das nächste Müllsammeln wird der 11.04.2018, 19:00 Uhr fest-
gelegt. Wie in den vergangenen Jahren werden Bratwurst, Brötchen und Ge-
tränke durch die Gemeinde bereitgestellt.  

 

 Kommunalwahl  
Hans-Jakob erläutert den Ablauf für die Gemeindevertretung nach der Kom-
munalwahl am 06. Mai 2018. Die konstituierende Sitzung darf erst nach dem 
01.06.2018 erfolgen. Das Amt konstituiert sich am 02.07.2018.  
Die Gemeindevertretung legt in diesem Zuge ihre Sitzung für den 13.06.2018 
fest.  
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Ab dem 01.06.2018 wird die Amtsverwaltung dann aufgrund der bereits erfolg-
ten Beschlussfassung im Amtsausschuss hauptamtlich durch Herrn Dr. Bernd 
Meyer (bisher leitender Verwaltungsbeamter) verwaltet.  
Hans-Jakob erläutert die wesentlichen Änderungen z.B. in den Ausschüssen.  
 
Zudem berichtet Hans-Jakob, dass sich die Stimmengewichtung im Amtsaus-
schuss ändern wird.  
 
  

 
 
 

Zu Punkt  9 der TO: 
(Bericht der Ausschussvorsitzenden) 

Es erfolgt keine Berichterstattung aus den Ausschüssen.  
 
 
 

Zu Punkt  10 der TO: 
(Anträge) 

Bereits im vergangenen Jahr hatte die Gemeindevertretung dem Sportverein eine Zu-
schuss in Höhe von 500,00 Euro gewährt für die Anschaffung neuer Spielertrikots für 
die Fußballer.  
Bevor eine Anweisung dieses Zuschusses erfolgte, wurde mitgeteilt, dass bereits ge-
nügend Geld zusammengekommen sei, um die Trikots anzuschaffen.  
 
Hans-Jakob schlägt vor, dem Sportverein trotzdem den Zuschuss in voller Höhe zur 
Verfügung zu stellen und der Sportverein dann frei darüber verfügen kann.  
Die Gemeindevertretung stimmt dem Vorschlag einstimmig zu.  
Der Vorstandvorsitzende Arno Borchardt wird entsprechend informiert.  
 
 
 
 

Zu Punkt  11 der TO: 
(Mitteilung und Anfragen) 

Hans-Jakob teilt den aktuellen Stand bezüglich den angedachten neuen Baugebietes 
mit in Bezug auf die TA-Lärmrichtlinie.  
Aufgrund der derzigen TA-Lärmrichtlinien hat das geplante Baugebiet im Dorf keine 
Chance auf Umsetzung.  
 
 
 
 
 Der nachfolgende Tagesordnungspunkt wird aufgrund der Be-

schlussfassung durch die Gemeindevertretung nicht öffentlich bera-
ten: 
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Zu Punkt  13 der TO: 
(Bekanntgabe der Beschlüsse) 

Hans-Jakob stellt die Öffentlichkeit wieder her und  informiert die noch anwesenden 
Zuhörer, dass unter dem Tagesordnungspunkt 12 „Grundstücksangelegenheiten“ 
über die Verpachtung einer gemeindeeigenen Fläche gesprochen wurde.   
 
 
Am Ende der Sitzung bedankt sich Hans-Jakob für das langjährige Vertrauen und 
sehr gute Zusammenarbeit.  
 
Bei allen Anwesenden bedankt er sich für die heutige Teilnahme und schließt die Sit-
zung um 22:00 Uhr.  
 
 
 
 
 
 

- Der Bürgermeister - 
 

Die Protokollführerin 
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